

EIBAR / La biblioteca acoge este sábado una modalidad de cuentacuentos japonés

EIBAR. DV. La sección infantil de la biblioteca Juan San Martín acoge este sábado una sesión de Kamishibai. Se trata de una modalidad de narración de cuentos de origen japonés. Josu Jiménez será el encargado de contar estos cuentos cortos en una actividad que comenzará a las 18.00 horas con entrada libre.

Esta modalidad de cuentacuentos tiene su origen en los templos budistas de Japón en el siglo XII. Consiste en la representación de cuentos con pergaminos que incluyen imágenes y textos. Nació como forma de enseñanza aunque posteriormente derivó hacia el entretenimiento infantil, a comienzos del siglo XX. Un pequeño escenario de madera se convierte en el marco para las historias que se narran en una modalidad que poco a poco se va extendiendo entre los cuentacuentos. Los niños y niñas de Eibar tendrán ocasión de conocerlo este sábado.

Taller de marcapáginas

La biblioteca infantil continuará ofreciendo actividades el sábado día 24 con la organización de un taller de marcapáginas. Los niños y niñas que acudan tendrán ocasión de escribir su nombre en distintos idiomas para realizar los marcadores. Esta actividad se enmarca dentro de la campaña Irakurri que organiza el Gobierno Vasco para la promoción de la lectura.